

地域づくり協議会だより

発行日：令和4年9月1日 発行者：大和町連区地域づくり協議会 広報部会
一宮市末広三丁目6番1号(大和町出張所内) 電話：28-9006

◎ 原稿募集中

祝 連区敬老会

9月18日(日)午後1時～

式典&お祝い品贈呈場所：大和中学校

大和町連区の敬老会は、新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐために規模を縮小して開催されます。今年度は、連区にお住いの76歳以上の方にお祝い品が渡されます。

敬老の日とは「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」日とし、昭和23年(1948年)国民の祝日として定められたものです。



お祝い品選定委員会 6/21 大和公民館

健康寿命が、男性:72.68年、女性:75.38年に、それに伴い平均寿命も延びています。65歳以上人口は、3,621万人。総人口に占める65歳以上人口の割合(高齢化率)は、28.9%となっています。昨年12月に65歳以上の高齢者、およそ2,000人を対象に行った「生きがい」に関する調査によると、今後も高齢化の進行が見込まれ、生きがいを持って満ち足りた人生を送るためには、身近な地域での居場所や役割、友人・仲間とのつながりを持つこと。ネットやメールなどの活用を。就労や社会活動(地域行事、趣味の会、ボランティア…)への参加の機会を図り、また、スポーツを含め生涯にわたる健康づくりを推進していこうと結んでいます。 出典：令和4年版高齢社会白書(内閣府)

連区見守りネットワーク推進委員会

期日：5月13日 場所：大和公民館

見守りネットワークとは、一人暮らしの高齢の方(含高齢世帯)、障害のある方を含め助けの必要な方など孤立になりがちな方に対して、地域の皆さんの協力をいただき、安否確認などの取り組みを行います。同じ地域に住み、互いに支え合う「お互い様」の気持ちで、孤立化を予防し、ニーズや緊急事態を早期に発見することで、安心して暮らせるまちづくりを目指しています。何か気になることがありましたら、町内会長さんや民生児童委員さんなどへ相談をお願いします。



(出典：一宮市・社会福祉協議会「見守りネットワーク」リーフレット)

宮地1丁目ふれあいサロン

代表：久木義弘 宮地公民館
第3水曜日 10:00～12:00

取材日
令和3年11月17日
ボランティア2名

・折り紙「令和4年の干支(寅)」



三世代交流会

福森元気ふれあいサロン 福森公民館

隔月第2土曜日 13:00～15:00

取材日
令和3年12月12日

福森元気ふれあいサロンと福森町内会(三世代交流会)の合同共催、園児・児童・保護者・町内在住の方など総数35名の参加をいただき楽しい場となりました。

コロナ感染対策を図りながら、ストレッチ体操・カーリング・談笑と出席者みんなで作りました。皆さん、ありがとうございました。

ふれあい
サロン

令和4年の干支(寅)

戸塚ふれあいサロン 代表：宮崎健一

園受寺 第2火曜日 AM10:00～11:30

取材日
令和3年12月14日

コロナ禍、マスクをはずせない今、三密に配慮してコーヒー・ケーキをたしなみながら、プロジェクターからスクリーンへ投影して高齢者に好まれる映画を観賞しています。ソフトのDVDは、レンタルビデオ店で借りてきます。コロナが収束すれば今まで通り和気あいあいに楽しめると思います。それまで静かに映画鑑賞を行いたいと思います。



「父と暮せば」広島を描いた映画

末広3丁目子ども会

・人数45人(男子27人 女子18人)・「クリスマス会」
昨年引き続き、新型コロナウイルスのため活動が制限される中、短時間ですがクリスマス会でビンゴゲームをしました。久しぶりに子ども達が集まり、笑顔が見られ「楽しかった」と言ってもらえ役員一同とても嬉しかったです。1年生から6年生がつながれる。地域ともつながれる。

行事は、6年生が準備・進行・片付けまで行い、下級生のお手本となり、次の年へつないでいきます。よき子ども会です。

特集 子ども会 (令和3年度) 福森子ども会

・人数：55人(男子26人 女子29人)
・取り組み：連区運動会、ドッチビー大会、レンゲ祭り、夏祭り、ボーリング大会、新1年生を迎える会、6年生を送る会

団結！を相言葉に運動会・スポーツ大会に全力を尽くし、喜びを分かち合い町内合同行事ではレンゲいっぱい咲いた田んぼを使用しての宝探しに、餅つきと行事いっぱい有りの協力し合える素敵な子ども会です。

男子26名、女子29名とほぼ同数のこともあり、意見を出し合ってもまとまるのが早く、上級生は下級生の面倒を見てくれる皆で楽しい会にしています。

今回、レンゲ祭りが中止となり公民館で”おたのしみ会”を開催しました。



・「クリスマス会」
昨年引き続き、新型コロナウイルスのため活動が制限される中、短時間ですがクリスマス会でビンゴゲームをしました。久しぶりに子ども達が集まり、笑顔が見られ「楽しかった」と言ってもらえ役員一同とても嬉しかったです。

1年生から6年生がつながれる。地域ともつながれる。行事は、6年生が準備・進行・片付けまで行い、下級生のお手本となり、次の年へつないでいきます。よき子ども会です。

花井町子ども会

・人数32人
(男子22人女子10人)
・取り組み: ボーリング大会、スケート大会、歓送迎会など
今年度は例年通りの活動が



難しい中、子ども達が楽しめる行事を工夫しながら活動を行ってきました。行事では、子ども同士が交流を深めながら楽しむ姿が沢山見られ、楽しい思い出を作ることができました。

1年生から6年生まで助け合いながら、笑顔あふれる元気な子ども達が集まる子ども会です。

第18回 一宮市消防団操法大会

期日:6月19日 場所:大和中学校

一宮市消防団員の日頃の成果を競う「操法大会」が開催されました。また、市の代表として県大会に出場する大和西分団の特別演技も披露されました。



大和西分団

消防団員は、仕事を持ち、「自分達のまちは自分達で守る」という郷土愛護の精神に基づき、地域の安全と安心を守るために活躍しています。連区には、大和東分団もあります。

(出典:消防本部、一宮市)

連区児童福祉大会 (紙飛行機)

期日:5月14日,15日 場所:大和東・大和西・大和南小学校

大和町連区児童育成協議会主催の児童福祉大会を3年ぶりにコロナ感染症防止対策に努めて開催しました。

大会は、「作ろう・飛ばそう紙飛行機」のテーマのもと、200余名の参加がありました。子ども達は新しい挑戦に心をワクワクさせオリジナルな紙飛行機を、大人達は童心に帰り夢中になって紙飛行機を作りました。仲良く飛行試験もしました。最後に子ども達は自慢の飛行機で、より遠くへ飛ばそう、輪の中をくぐらせようと挑戦会をしました。1・2・3のかけ声に合わせて子ども達の願いをこめた紙飛行機が空を舞いました。会場は、子ども達の笑顔と親御さんの熱い視線にあふれていました。(連区児童育成協議会 会長 内田 清)



紙飛行機づくり



スポーツ大会

スポーツ大会 (ドッチビー交流会)

期日:6月26日 場所:大和東・大和西・大和南小学校

スポーツ大会を3年ぶりに3会場で開きました。コロナ禍の開催にあたり、午前中半日開催、グループ別交流試合による参加者の分散、チーム数の制限、シンプルな特別ルールで臨みました。大会運営では、参加者のコロナ感染症対策・熱中症対策に努めました。チーム23、443名の親子と大会関係者70名の513名が参加しました。

子ども達は勝ち負けを重視しない交流会ということでのびのびと夢中になってプレーを楽しんでいました。蒸し暑い中での開催でしたが、各会場とも子ども達の笑顔があふれていました。縮小した形でも大会が開催できてよかったです。一歩前に進むことができました。親御さんや大会関係者の理解と協力に感謝いたします。

(連区児童育成協議会 会長 内田 清)